



# Philippe Sanmarco interpelle le PS

► "Si la gauche croit qu'elle a les moyens de faire comme avant le 21 avril, elle se trompe". Philippe Sanmarco a peut-être quitté le PS pour créer l'association "Convention citoyenne", il n'en a pas moins gardé son franc-parler.

Selon le conseiller municipal de Marseille, seule une "dynamique" lancée en direction des habitants "progressistes" de Paca peut permettre de conserver le conseil régional à gauche, lors des élections qui se dérouleront les 21 et 28 mars prochain.

Or, il redoute un simple accord d'état-major entre le PS, les Verts et le PC. Le secrétaire de la fédération PC, Jean-Marc Coppola, redoute lui aussi un accord d'état-major (notre édition de samedi).

Avec son association, structure souple qui regroupe pour des ateliers de réflexion tournés vers l'action, des militants de gauche venus d'horizon divers, Philippe Sanmarco met en place des "cahiers de revendications et de propositions" qui associent autant que faire se peut la population.

Il ne cache pas qu'il a lui aussi des ambitions électorales. "C'est au PS de nous proposer des modes de rassemblement au premier ou au second tour", précise-t-il.

Envisage-t-il de monter sa pro-



**Philippe Sanmarco.**

Photo Serge ASSIER

pre liste ? "Attention, prévient-il, la Convention citoyenne n'a pas vocation à créer seule une liste. Nous pourrions le faire si les discussions avec le PS n'étaient pas satisfaisantes et que nous trouvions des partenaires (entendez les Verts, NDLR) susceptibles d'engager une dynamique avec nous".

Selon lui, un éventuel accord avec le PS devrait aussi concerner les cantonales : "S'il n'y avait pas d'accord, nous ne nous interdirions pas d'avoir nos propres candidats."